
 
 

PROCÈS-VERBAL de la séance du Conseil d’établissement de l’école Ludger-Duvernay tenue le 

mardi 5 décembre 2017 au salon du personnel. 

 

PRÉSENCES 

Mmes CYR, Marie-Andrée, ENSEIGNANTE 

GEOFFROY, VALERIE, ENSEIGNANTE 

GENDRON, Évelyne, ENSEIGNANTE 

LABELLE, Geneviève, PRESIDENTE ET REPRESENTANTE AU COMITE EHDAA DE LA COMMISSION SCOLAIRE  

LAROCHE, Hélène, DIRECTRICE 

LAROSE, Cynthia, PARENT 

ROBICHAUD, Cynthia, REPRESENTANTE AU COMITE EHDAA DE LA COMMISSION SCOLAIRE 

SÉGUIN, MARIE-JOSIANNE, REPRESENTANTE AU COMITE DE PARENTS LA COMMISSION SCOLAIRE 

THIFFEAULT, Carole, RESPONSABLE DU SERVICE DE GARDE  

MM. CHAGNON, Steve, PARENT  

 COURCHESNE, Patrick, PARENT 

 LAMOUREUX, Gilles, REPRESENTANT DE LA COMMUNAUTE 

 

ABSENCE 

ROY, Virginie, ENSEIGNANTE  

 

 

1. ACCUEIL 

           

1.1. Présences et quorum 

 

 

2. REVUE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

CE-17/18-20        IL EST PROPOSÉ par Steve Chagnon 

 

Que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 

                         Adopté 

 

 

3. REVUE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 7 NOVEMBRE 2017 

 

CE-17/18-21        IL EST PROPOSÉ par Cynthia Larose 

 

Que le procès-verbal soit adopté tel que présenté. 

                         Adopté 

 

 

4. PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucun public. 

 

 

5. SUIVIS DES PROCÈS-VERBAUX 

 

Sujets abordés un peu plus tard dans la réunion. 

 

 



 
6. CORRESPONDANCES 

 

Aucune correspondance. 

 

 

7. LES RAPPORTS ET LA REDDITION DE COMPTES 

 

7.1 Rapport de la présidente 

 

Aucun sujet. 

 

 

 7.2 Rapport de la directrice 

 

Tout va bon train.  Les réunions de parents sont terminées.  On prépare le temps des fêtes. 

 

 

8. TRAVAUX DU CONSEIL 

 

8.1 Aucun sujet. 

 

                                                                                                                                     

9. AFFAIRES NOUVELLES 

 

9.1 Marche 1-2-3 

 

Grâce à la marche, nous serons en mesure d’acheter des petites guitares « ukulélé », des 

caméras Ziggy, des outils pédagogiques pour le préscolaire, des jeux de société, des livres, 

des jeux pour les récréations intérieures et des lunettes de hockey cosom.  

 

 

9.2 COSP 

 

Le programme COSP (contenus en orientation scolaire et professionnelle) sera offert aux 

élèves de 5e et 6e année.  Il s’agit d’un programme d’orientation contenant plusieurs 

activités. 

 

 

9.3 Cafétéria 

 

La direction a eu de bonnes nouvelles.  L’investissement nécessaire pour la mise aux 

normes serait moins dispendieux, car un système de gicleurs ne sera pas nécessaire étant 

donné que la friture n’est pas utilisée pour la cuisson.  On attend des nouvelles des assureurs 

de la commission scolaire ainsi que des assureurs du service de traiteur, afin de connaitre 

leurs exigences.  Nous attendons un retour avant les vacances des fêtes.  Une rencontre 

extraordinaire aura lieu concernant le sujet. 

 

 

9.4 Agrandissement 

 

Une première rencontre avec l’architecte et le chargé de projet a eu lieu.  On attend les 

plans finaux pour présenter le projet.  Le chantier débutera en juin 2018 et la fin est prévue 

en août 2019.  On ajoute 5 classes au primaire, 1 classe au préscolaire et 1 salle polyvalente 

(salle communautaire).  Le chantier sera sécurisé pour éviter que les enfants soient exposés 

pendant les travaux. Des murs seront insonorisés pour déranger les enfants le moins 

possible.  La cour d’école sera réaménagée pendant les travaux.  Les enseignants ont été 

sondés concernant leurs besoins et ceux-ci sont en évaluation. 

 



 

9.5 Parc-école 

 

Le mobilier urbain sera installé après l’agrandissement.  

 

 

10.  INFORMATIONS 

 

10.1 Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au comité de parents de         

la commission scolaire 

 

Aucun représentant n’était présent.  

 

 

10.2 Mot des enseignants 

 

Les premières élections des représentants de chaque niveau ont eu lieu et 6 enfants ont été 

élus.  L’expérience a été très appréciée.  Les enfants élus débordent déjà d’idées.  Un esprit 

de sentiment d’appartenance s’en suit et une belle ambiance s’est installée dans l’école lors 

de la campagne. 

 

 

10.3 Mot du service de garde 

 

 La thématique du temps des fêtes est entamée avec plusieurs activités respectant la 

thématique. 

 En novembre, il y a eu une sortie dans un camp Youhou.  

 Cette semaine les inscriptions des pédagogiques de janvier à juin seront envoyées. 

  

 

11.  LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

CE-17/18-22   IL EST PROPOSÉ par Cynthia Larose 

 

                           Que la présente séance soit levée.   

                                                                             Adopté 

 

 

 

 

 

 

Président(e)  Direction d’école 

 


